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E ERNANI NUNES COLOCAM  
PONTO FINAL EM CASAMENTO 

CULTURA, P8

SAÚDE DEVE 
AMPLIAR 

VACINAÇÃO DE 
CRIANÇAS  

CONTRA COVID-19   
GERAL, P2

RODRIGO 
CAIO 

INVESTE  
EM TREINOS 

PARA VOLTAR  
A JOGAR  

PELO  
FLAMENGO

JULIANA 
ALVES

PAES AFIRMA 
QUE NADA MAIS 
PODE BARRAR 
PEDRO PAULO 
NO MINISTÉRIO 
DO TURISMO

O PREFEITO DO RIO, EDUARDO PAES, AFIRMA TER RECEBIDO A SINALIZAÇÃO 
DE LULA DE QUE A ACUSAÇÃO, HOJE ARQUIVADA, QUE O DEPUTADO PEDRO 
PAULO SOFREU NO PASSADO, DE AGRESSÃO CONTRA SUA EX-MULHER, NÃO 

SERÁ UM EMPECILHO PARA SUA NOMEAÇÃO. GERAL, P3

POLÍCIA PROCURA 
HOMEM QUE 
ESTUPROU E 
ESFAQUEOU 
MULHER EM  

SÃO GONÇALO
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ESPORTE, P12
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Babado 
Novo 
faz show no 
Jockey Clube
CULTURA, P9

NAVES DO 
CONHECIMENTO TÊM 

MAIS DE 3 MIL VAGAS EM 
CURSOS E OFICINAS
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As empresas brasilei-

ras bateram recorde de 
inadimplência em novem-
bro deste ano, de acordo 
com dados da Serasa Expe-
rian. No mês, foram regis-
trados 6.392.011 negó-
cios no vermelho, maior 
número desde o início da 
série história do índice, 
em 2016.

Além do número de 
empresas endividadas, a 
quantidade de dívidas (45 
milhões) e o valor acumu-
lado delas (total de R$ 108 
bilhões) também registra-
ram recordes históricos. 
Em média, cada empresa 
inadimplente tinha sete 
dívidas em novembro.

“Para que esse cená-
rio mostre uma visão 
mais positiva é necessá-
rio que os consumidores 

consigam sair da inadim-
plência, aumentem seu 
poder de compra e come-
cem a honrar com seus 
compromissos financei-
ros, além de consumir 
mais. Esses dois fatores 
deverão contribuir para o 
fluxo de caixa dos negó-
cios que, só então, con-
seguirão se organizar 
financeiramente”, avalia 
Luiz Rabi, economista da 
Serasa Experian.

Mais da metade das 
empresas inadimplentes 
(53,5%) atua no setor de 
serviços. As outras áreas 
mais devedoras são comér-
cio (37,5%) e indústria 
(7,7%). Já entre os esta-
dos, São Paulo é o que tem 
maior número de empresas 
inadimplentes, com mais 
de 2 milhões.

O 
Ministério da 
Saúde deve libe-
rar nos próximos 
dias autorização 

para vacinação de crianças de 
seis meses a 4 anos com imu-
nizante da Pfizer contra a co-

vid-19. Até então, o governo 
federal havia distribuído as pri-
meiras doses apenas para as 
crianças de 6 meses a 2 anos 
e 11 meses que tivessem algu-
ma comorbidade.  

De acordo com a pasta, 

a recomendação passará a 
valer a partir da publicação 
do parecer técnico da Comis-
são Nacional de Incorpora-
ção de Tecnologias no SUS 
(Conitec) e de uma portaria 
da Secretaria de Ciência, Tec-

nologia e Insumos Estratégi-
cos do ministério. 

��������	�
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No domingo (25), foram 

entregues 2,8 milhões de 
doses de vacina bivalente 

BA.4/BA, que protege con-
tra a a cepa original e duas 
subvariantes ômicron.

As ampolas serão distribuí-
das após passarem por análise 
do Instituto Nacional de Con-
trole de Qualidade em Saúde. 
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Além do número de endividados, valor acumulado é de 
cerca de R$ 108 bilhões, diz Serasa Experian
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O deputado eleito nos Estados Unidos 
George Santos, um republicano de Nova 
York que esta semana reconheceu ter men-
tido sobre seu currículo profissional e aca-
dêmico enquanto concorria à vaga ao Con-
gresso, enfrentou novas críticas nesta terça-
-feira (27) por suas alegações de que teria 
herança judaica.

A Coalizão Judaica Republicana disse que 
Santos, que é filho de brasileiros, não seria bem-
-vindo nos eventos futuros do grupo depois de 
enganar seus membros sobre seus laços com 
a fé judaica.

O grupo divulgou sua declaração um dia 
depois de Santos dizer ao “New York Post” 
que “nunca afirmou ser judeu”, apesar do 

jornal ter reportado que uma mensagem em 
seu site de campanha dizia que sua mãe era 
judia e que seus avós escaparam dos nazistas 
durante a Segunda Guerra Mundial.

Santos prometeu cumprir seu mandato de 
dois anos no Congresso, e os líderes do Par-
tido Republicano da Câmara se mantiveram 
em silêncio sobre a controvérsia.

Em novembro, Santos derrotou o demo-
crata Robert Zimmerman na disputa pela 
cadeira de um distrito de Nova York que era 
ocupada pelo democrata Tom Suozzi, que con-
correu a governador em 2022.

Nesta terça, Zimmerman pediu a Santos 
que renunciasse e o enfrentasse em uma elei-
ção especial.

Ministério libera imunizante da Pfi zer para crianças de até 4 anos
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Na última segunda-feira (26), George Santos já havia reconhecido ter mentido sobre 
seu currículo profi ssional e acadêmico enquanto concorria à vaga ao Congresso
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SMS ABRE SINDICÂNCIA  
PARA APURAR TRATAMENTO A 
MULHER QUE DEU À LUZ NA RUA  
EM CAMPO GRANDE

A Secretaria Municipal de Saúde (SMS) determinou a abertura de uma 
sindicância interna para apurar todo o atendimento prestado a Andreia 
da Silva Santos, de 38 anos, que deu à luz na rua após ter sido liberada 
do Hospital Municipal Rocha Faria, em Campo Grande, Zona Oeste 
do Rio, na última segunda-feira (26), em trabalho de parto. Segundo a 
SMS, a direção do hospital informou que a mulher e o bebê, chamado 
de João Gabriel, estão recebendo todos os cuidados indicados das 
equipes médicas e de enfermagem e estão bem. A secretaria garantiu 
que a direção da maternidade permanece à disposição da família e da 
paciente para maiores esclarecimentos sobre o caso.

 A Prefeitura do Rio inau-
gurou, na manhã de ontem, 
uma unidade de saúde espe-
cífica pra tratar doenças infec-
ciosas como Aids/HIV, hepa-
tite, tuberculose e outras 
doenças infecto parasitárias. 
O Centro Especializado em 
Infectologia fica na Rua do 
Matoso, na Praça da Bandeira 
e, segundo o secretário muni-
cipal de Saúde, Daniel Soranz, 
terá capacidade para atender 
2.500 pacientes por mês. 

A unidade já começa a fun-
cionar nesta semana. E terá 
atendimento reforçado a partir 
do dia 2 de janeiro. De acordo 
com Soranz, será o maior cen-
tro será o principal centro de 
infectologia do Rio de Janeiro.  
Os pacientes serão encami-
nhados pelo Sistema de Regu-
lação (Sisreg) e pelas unida-
des básicas de saúde. 

“Vinte e três mil pessoas 
vivem com HIV e Aids na 
cidade do Rio de Janeiro, com 
acompanhamento permanente. 
Destas pessoas, 80% têm bom 
resultado no tratamento. Mas 
queremos melhorar isso ainda 

mais. A mortalidade de pes-
soas com Aids vem caindo a 
cada ano. E o desejo da prefei-
tura é avançar no tratamento, 
garantindo que essas pessoas 
vivam mais e melhor”, afirmou 
o secretário.

O centro terá um labora-
tório em parceria com a Fio-
cruz e universidades para tra-
balharem juntos a organiza-
ção dos dados e informações 
sobre os casos de HIV posi-
tivo na cidade do Rio. Na uni-
dade, que terá foco principal no 
tratamento da Aids, pacientes 
realizarão testes e farão a reti-
rada gratuita de medicamentos 
oferecidos pelo Sistema Único 
de Saúde (SUS).  

De acordo com Soranz, o 
Centro Especializado em Infec-
tologia também irá atuar no 
treinamento de profissionais 
para lidar com doenças infec-
ciosas nas clínicas de família e 
centros municipais de saúde. 
O secretário garante que os 
diagnósticos serão realizados 
com facilidade pelo laborató-
rio central da unidade Hélio 
Pelegrino.

O prefeito Eduardo Paes 
(PSD) admitiu que a passa-
gem da cidade pode ir para 
R$ 4,20 ou R$ 4,30.

Atualmente, o valor da 
tarifa é de R$ 4,05. No entanto, 
o chefe do executivo munici-
pal não informou se a medida 
passará a valer ainda neste ano 
ou se só será válida a partir de 
janeiro de 2023.

“Estou pensando ainda. 
(Mas), posso aumentar a pas-
sagem de ônibus. Não sei o 
valor ainda se será de R$ 4,20 
ou R$ 4,30. Se eu aplicar o 
IPCA será de R$ 4,30. Se eu 
aplicar a fórmula paramétrica 
(o valor da passagem) vai lá na 
lua “, informou Paes.

Ele completou: “Estamos 
analisando qual será o melhor 
caminho”.

A Prefeitura do Rio aumen-
tou o valor da remuneração aos 
consórcios de ônibus que pres-
tam o serviço de transporte na 
cidade. O novo preço da tarifa 
a ser paga aos consórcios será 
de R$ 6,20, além do Indicador 
de Receita por Quilômetro que 

passa para R$ 9,17.
A medida foi publicada no 

Diário Oficial do município 
desta terça. Os novos valores 
começam a valer em janeiro 
de 2023.

Neste primeiro momento, 
o aumento impactará apenas 

na fatia paga pela prefeitura 
como subsídio às empresas de 
transporte.

Como contrapartida, os 
ônibus vão precisar operar 
com ar condicionado ligado e 
em bom estado de manuten-
ção e conservação. Segundo 
a Prefeitura, o prazo para que 
isso ocorra é até 31 de julho 
de 2023 e a fiscalização ficará 
a cargo da Secretaria Munici-
pal de Transportes (SMTR). A 
falta de refrigeração nos cole-
tivos é uma crítica constante 
dos passageiros.

A Prefeitura também deter-
minou um plano de aumento 
da frota. Com isso, os consór-
cios de ônibus tem o prazo de 
15 dias úteis para apresentar 
a proposta que vai ser anali-
sada pelo município.
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Passagem de ônibus no Rio pode 
ficar mais cara no início de 2023

Prefeitura do Rio aumentou o valor da remuneração aos consórcios de 
ônibus que prestam o serviço de transporte na cidade

O prefeito Eduardo Paes revelou que estuda 
internar compulsoriamente os usuários de crack. 
Paes explicou que é um tema controverso, mas 
atua de um lado pela Secretaria Municipal de 
Assistência Social, na questão da saúde com os 
Centros de Atenção Psicossocial (Caps), e por 
outro, pela repressão, com a Secretaria de Ordem 
Pública (Seop).

Segundo o prefeito, a ideia é não deixar com 
que o Rio fique como São Paulo, com 2.000 pes-
soas dependentes químicas nas ruas. A Avenida 
Brasil é um dos pontos considerados mais crí-
ticos da cidade carioca. A chamada cracolândia 
também é encontrada em regiões como Madu-
reira, Maracanã e entre os bairros Maria da Graça 
e Del Castilho.

Eduardo Paes estuda internação  
compulsória de dependentes químicos no Rio

Prefeito explica que atua com a Secretaria Municipal de Assistência Social e a 
Seop para combater cracolândia na cidade

Centro para tratar doenças 
infecciosas é inaugurado  

na Zona Norte

O 
prefeito do Rio, 
Eduardo Paes, 
afirma ter recebi-
do a sinalização de 

Lula de que a acusação, hoje 
arquivada, que o deputado Pe-
dro Paulo sofreu no passado, 
de agressão contra sua ex-mu-
lher, não será um empecilho 
para sua nomeação como mi-
nistro do petista. A informa-
ção é de Guilherme Amado, 
do Metrópoles.

A propósito, acusação con-
tra Pedro Paulo é totalmente 
infundada e resulta do jogo polí-
tico dos adversários, tanto que 
o STF arquivou a denúncia pela 
inconsistência das provas e com 
parecer favorável até mesmo 
da PGR.

A denúncia do caso fez 
parte do jogo eleitoral de 2016, 
quando Pedro Paulo disputou 
as eleições à Prefeitura do Rio. 

Os oponentes o acusaram de 
agressão com interesse exclu-
sivo de prejudicá-lo no pleito. 
Sem base em qualquer prova 
objetiva. Foi parte de um daque-

les lances deploráveis do vale-
-tudo em véspera de eleições.

Lula pode ou não escolher 
Pedro Paulo; é inquestionável 
a prerrogativa presidencial de 

escolha dos ministros. Mas não 
pode justificar a decisão com 
base nesta denúncia frágil e for-
jada pelos adversários em perí-
odo eleitoral.

Eduardo Paes afirma que 
não há mais empecilho para 
a indicação de Pedro Paulo 
para o Ministério do Turismo

A denúncia do caso fez parte do jogo eleitoral de 2016, quando Pedro Paulo  
disputou as eleições à Prefeitura do Rio

Instalada na Praça da Bandeira, unidade irá tratar casos de Aids,  
hepatite e tuberculose, entre outras enfermidades
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Promovendo atividades de cidada-
nia, integração e inclusão social. A 
Secretaria de Defesa Civil de Belford 
Roxo, em parceria com a Secretaria 
Municipal de Educação, Secretaria 
Municipal de Habitação, a empresa 
de gestão de risco social LPD e o 4° 
Grupamento de Bombeiro Militar, 
realizou o último dos quatro encon-
tros do Projeto Defesinha e a certifica-
ção de 30 alunos da turma. O evento 
ocorreu no Condomínio Atlântico I, 
em São Bernardo.

O projeto no município foi uma 
iniciativa do secretário de Defesa 
Civil, Alberto Vieira, e leva ativida-
des e palestras educativas para os 
pequenos cidadãos em situação de 
vulnerabilidade. Este ano em Bel-
ford Roxo o projeto já formou mais 
de 230 crianças e adolescentes nos 
bairros de Santa Teresa, Wona e São 
Bernardo. “Os alunos tiveram a opor-
tunidade de aprender sobre cidada-
nia, civismo, educação física, preven-
ção de acidentes domésticos e como 
lidar em situações adversas do meio 
ambiente que servirão para conscien-
tizá-los na jornada da vida”, resumiu 
Alberto Vieira.

O objetivo do projeto é ampliar a 
visão de mundo dos alunos e ensinar 
valores indispensáveis. Além disso, 
os alunos tiveram a experiência de 
vivenciar um dia com o 4° Grupa-
mento de Bombeiro Militar de Nova 
Iguaçu, com a recepção atenciosa de 
toda a equipe do Capitão Oliva.

Durante a cerimônia estiveram 
presentes representantes da equipe 
da Defesa Civil e Secretaria de Edu-
cação de Belford Roxo, além de fun-
cionários da empresa LPD, respon-
sável pela gestão dos conjuntos habi-
tacionais no município.
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O coordenador do Projeto Defesi-

nha de Belford Roxo, Marcelo Pereira, 
destacou a importância da iniciativa. 
“As crianças aprendem e desenvolvem 
uma consciência sobre diversos assun-
tos que vão ajudá-los a ampliar a visão 
de mundo”, contou. “A ideia também 
é que esses alunos sejam multiplica-
dores dos ensinamentos no círculo 
social e familiar. Ajudamos as crian-
ças desenvolverem um pensamento 
crítico a respeito de temas relevan-
tes, direcionando e incentivando elas 
a trilharem o caminho de um futuro 
promissor”, completou Marcelo, ao 
lado do coordenador municipal da 

Defesa Civil, Ricardo Dantas.
A moradora de São Bernardo, Pris-

cila Souza, 33 anos, esteve presente para 
prestigiar o filho de 14 anos, Nathan 
Souza. “O projeto ajudou a estimular 
o desenvolvimento dele e a melhorar a 
interação com as pessoas e o mundo. 
O Nathan sempre foi muito curioso, 
então participou animado nos encon-
tros. Ficou tão empolgado que já decla-
rou interesse de ser bombeiro militar”, 
explicou. “Minha neta gostou do pas-
seio e dos conteúdos nas aulas. Agra-
deço pelo carinho e atenção que toda 
a equipe teve com ela”, acrescentou a 
doméstica Laurides Augusto, 56 anos, 
avó da Maria Luisa, 11.
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�a quarta-feira (21/12), 
representantes da Águas 
do Rio se reuniram com 
a Comissão Especial de 

Saneamento da Câmara de Ve-
readores de Magé, e apresenta-
ram o balanço de ações de um 
ano de atuação da concessio-
nária. Até o momento, mais de 
17 mil moradores foram bene-
ficiados com obras de amplia-
ção do abastecimento de água 
na cidade. De acordo com o di-
retor-superintendente da Águas 
do Rio, na Baixada, Luiz Fab-
briani, a realização de reuniões 
que mostram as atividades já 
cumpridas no município refor-
ça a transparência, um dos pi-
lares da empresa. 

“Uma das intervenções de 
destaque foi a inauguração 
da Estação de Tratamento de 
Água (ETA) Magé. Situada no 
bairro Vila Esperança, a ETA 
tem capacidade para tratar 330 
litros por segundo, armaze-
nar cinco milhões de litros e 
abastecer cerca de 114 mil pes-
soas. A unidade, que passou 
a integrar o sistema de abas-
tecimento de água tratada na 

O coordenador do Projeto Defesinha de Belford Roxo, Marcelo 
Pereira, destacou a importância da iniciativa
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Balanço de obras 
e melhorias foi 
apresentado 
na Câmara de 
Vereadores do 
município

Divulgação

cidade, atendeu de imediato a 
população do primeiro distrito, 
o que representa em torno de 
65 mil moradores”, explicou 
o diretor.

A Águas do Rio também já 
ampliou aproximadamente 7,2 

km de rede de abastecimento 
de água, contemplando Cen-
tro, Piabetá, Vila Nova, Bar-
buda e Mundo Novo, traba-
lhou na melhoria de estrutu-
ras existentes e planeja outras 
intervenções para melhorar o 

atendimento à população em 
todo o município. 

O relatório com todas as 
ações da Águas do Rio na 
região foi entregue ao vere-
ador Silmar Braga (PL), pre-
sidente da Comissão. “Achei 

muito produtiva e bem escla-
recedora essa reunião. Nós, da 
Câmara dos Vereadores, fica-
mos muito satisfeitos com a 
atenção que nos foi oferecida 
e quero ressaltar que a conces-
sionária pode contar conosco 

para juntos fazermos a dife-
rença nesta cidade”, finalizou 
o vereador. Estiveram presen-
tes, ainda, os vereadores Fer-
nando do Salão (DC), Paulo 
Roberto Portugal (PL) e Beti-
nho do Taxi (PSC).
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Desde 25 de outubro 

até 20 de dezembro deste 
ano, a Unidade Móvel Sesc 
Saúde Mulher permaneceu 
no Parque Natural Muni-
cipal do Gericinó Prefeito 
Farid Abrão. Durante este 
período, foram realizados 
266 exames preventivos de 
colo do útero (Papanicolau) 
e 432 mamografias.

Antes, de junho a outubro, 
o veículo ficou estacionado no 
Centro de Eventos, no bairro 
Frigorífico, onde atendeu tam-
bém. Somando as consultas 
nos dois locais, 502 mulhe-
res realizaram o exame pre-
ventivo e 769 fizeram mamo-
grafias.

Uma parceria da Prefei-
tura de Nilópolis com o Sesc 
permitiu a prestação desse 
serviço, inicialmente promo-
vido por causa da campanha 
Outubro Rosa. Mas a ação foi 
estendida por dois meses, com 

funcionamento de segunda 
a sexta-feira, das 9h às 15h.

A Unidade Móvel Sesc 
Saúde Mulher funciona em 
um caminhão dividido em 
duas salas, uma equipada com 
mamógrafo e outra com mesa 
ginecológica para realização 
do Papanicolau.

Para agendar e realizar o 
atendimento, era necessário 
o pedido médico do exame, 
que poderia ser solicitado em 
todos os postos de saúde do 
município.

A Secretaria Municipal 
de Saúde (Semusa) infor-
mou que o laudo foi feito 
pelo Hospital de Câncer 
de Barretos (SP), também 
conhecido como Hospital de 
Amor. A instituição, que é 
referência nacional no tra-
tamento do câncer, encami-
nhou o resultado à Semusa, 
que, por sua vez, os entre-
gou às pacientes.

Caminhão estacionou no Centro de Eventos e no Gericinóds
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�ma festa de Natal com 
pula-pula, lanches, pi-
poca, Papai Noel, dis-
tribuição de presen-

tes e o principal, muito amor. 
Foi desta forma que o Comitê 
de Voluntariado da Prolagos, 
formado por colaboradores 
da concessionária, celebrou 
a data antecipadamente com 
cerca de 80 crianças do qui-
lombo de Baía Formosa, em 
Búzios. A ação realizada no 
campo da localidade foi orga-
nizada com recursos dos pró-
prios funcionários unindo o 
tempo e os materiais para con-
tribuir com a melhoria da qua-
lidade de vida dos pequenos.

Antes do evento, as crian-
ças escreveram as cartinhas 
pedindo os presentes para o 
Papai Noel. As mensagens 
foram colocadas em uma 
árvore natalina na sede da con-
cessionária, onde cada colabo-
rador pode escolher quem seria 
o seu apadrinhado. “Essa festa 
deixou todas as crianças muito 
felizes e encantadas, quando 
viram seus presentes realiza-
dos, as bonequinhas de cabelo 
crespo e pele negra como elas 
também têm, isso foi de grande 

valia para todos nós”, ressalta 
Ricardo Bemquerer, presidente 
do quilombo.

As ações de voluntariado 
são tradição na concessioná-
ria. Durante todo o ano os 
voluntários realizam ativida-
des como: doações de mantas 
no inverno, livros, apadrinha-
mento de crianças para doa-
ção de presente de Natal, e até 
o ‘Fluxo do Bem’, uma cam-
panha de arrecadação e doa-
ção de materiais de higiene 
pessoal e limpeza, alimentos 
não perecíveis e roupas em 
condições de uso imediato, 
para auxiliar moradores das 
regiões dos Lagos, Metropoli-
tana, Serrana, Baixada, Norte 

Divulgação

Cabo Frio antecipou a 
recarga de dezembro da 
Moeda Social Itajuru. O 
pagamento já está disponí-
vel para dois mil beneficiários 
do programa, que já podem 
gastar os Itajurus nos esta-
belecimentos comerciais cre-
denciados. Com a recarga de 
dezembro, a Prefeitura injeta 
mais R$ 440 mil nas comu-
nidades onde a Moeda está 
implantada.

De janeiro a dezembro 
deste ano, foram pagos R$ 
3.290.000,00. Na última 
quarta-feira (21), mais 500 
famílias passaram a receber o 
benefício, desta vez na Sina-
goga, em Tamoios. Todos os 
novos beneficiários recebe-
ram os cartões com 220 Ita-

jurus, o equivalente a R$ 220.
O programa de trans-

ferência de renda atende a 
2.500 famílias nos bairros 
Manoel Corrêa, Monte Ale-
gre, Boca do Mato, Porto do 
Carro, Maria Joaquina, Tan-
gará, Emaús, Parque Eldo-
rado 3 e Sinagoga.

A secretária de Assistên-
cia Social, Nilza Miquelotti, 
destaca que a antecipação da 
recarga é importante nesta 
época do ano.

“Essa recarga antes do 
Natal vai ajudar as famílias 
a terem um fim de semana 
tranquilo. A Moeda Social 
Itajuru tem ajudado a muitas 
famílias em situação de vul-
nerabilidade social extrema”, 
afirma a secretária.
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Com o pagamento de mais uma parcela, Governo Municipal 
injeta mais de R$ 400 mil nas comunidades

Divulgação
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Por meio de um Termo de Ajusta-
mento de Conduta (TAC), o parque 
infantil da Praça da Vila Nova, na Ave-
nida do Contorno, em Cabo Frio, come-
çou a ser reformado.

A obra começou na última semana 
e está sendo realizada pela E. S. Santos 
Assessoria e Serviços em Arquitetura, 

orçada em R$ 71.334,85, com previsão 
de entrega de 30 dias.

As obras estão sendo executadas por 
meio de contrapartida financeira, pela 
conversão de Mais Valia em TAC. A Mais 
Valia foi regulamentada pelo governo 
municipal, com base no Plano Diretor 
de 2006, e estabelece normas e proce-

dimentos para a legalização de obras.
Na prática, isso significa que os pro-

prietários das edificações que não cum-
priram as regras de construção previstas 
no Código de Obras podem entrar com 
processo administrativo para a legali-
zação da obra e o pagamento pode ser 
feito desta maneira.

Obras tem previsão de entrega de 30 dias

e Noroeste Fluminense, impac-
tados pelas fortes chuvas. “Nós 
do voluntariado procuramos 
sempre estar conectados com 
a população aqui da região. É 
muito gratificante poder levar, 
além saneamento à população 
da Região dos Lagos, momentos 
de diversão, recreação e infor-

mação. Como líder do Volun-
tariado, idealizar e participar 
dessas ações faz meu coração 
encher de alegria, é um senti-
mento difícil de descrever, mas 
é incrível”, relata Poliana da 
Silva, presidente do Comitê de 
Voluntariado da Prolagos.

O Fluxo do Bem foi a maior 

ação realizada em 2022, onde 
moradores de 17 municípios do 
estado do Rio de Janeiro foram 
beneficiados. A iniciativa, reali-
zada em parceria com a Águas 
do Rio, foi premiada na segunda 
edição do Prêmio de Volunta-
riado da Aegea, grupo do qual a 
Prolagos faz parte. A premiação 

nacional escolheu três ações 
finalistas e todas foram vence-
doras, ganhando um notebook 
para doar para uma institui-
ção beneficente. As iniciativas 
foram avaliadas por um comitê 
formado por diretores e acionis-
tas da Aegea, além da empresa 
de consultoria Conexão Traba-
lho. Os critérios para a avalia-
ção incluíram o engajamento 
dos voluntários, a participa-
ção da comunidade, o impacto 
social gerado, inovação e criati-
vidade das ações, além da diver-
sidade e valor gerado. “É sem-
pre bom sermos reconhecidos 
pelas coisas que fazemos, mas 
é ainda melhor poder contribuir 
com a melhoria da qualidade de 
vida de alguém. Anualmente 
vemos os estragos que são cau-
sados pelos temporais e não 
podemos deixar de ajudar as 
pessoas. O Fluxo do Bem nas-
ceu nas regiões Serrana, Noro-
este e Metropolitana do Rio e já 
se espalhou por tantos outros 
lugares, impactando não só a 
vida de quem é ajudado, como 
também a de quem se dedica a 
ajudar”, ressalta Simony Dias, 
coordenadora de Responsabili-
dade Social da Prolagos.

Ação realizada 
pelo Comitê de 
Voluntariado da 
Prolagos teve direito a 
participação de Papai 
Noel e distribuição 
de presentes
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MP denuncia namorado 
do compositor Beto 
de Aquino por furto e 
omissão de socorro

Matheus Fernandes Andrade, de 27 anos, teria furtado R$ 500 mil em joias e relógios do artista.  
Ele está preso preventivamente desde o último dia 10 de dezembro

A 
12ª DP (Copaca-
bana) finalizou 
há duas semanas 
o inquérito que 

apurava a morte do dentista 
e compositor da Portela Ro-
berto de Aquino Leite, conhe-
cido como Beto Aquino.

O técnico de enfermagem 
Matheus Fernandes Andrade, 
de 27 anos, que estava no apar-
tamento de Aquino, quando 
ele morreu de um infarto, no 
dia 4 de dezembro, foi indi-
ciado pelos crime de furto 
qualificado por abuso de con-
fiança, furto qualificado por 
fraude e também por omissão 
de socorro.

O Ministério Público do 
Rio (MPRJ) denunciou o rapaz 
pelos três crimes. Segundo o 
Tribunal de Justiça do Rio de 
Janeiro (TJRJ), a denúncia foi 
oferecida no dia 19. Ainda não 
há manifestação do juízo. O 
processo está na 5ª Vara Cri-
minal da Capital.

Matheus está preso desde 
de 10 dezembro acusado de 
ter furtado cerca de R$ 500 
mil em joias e relógios, além 
do telefone da vítima, após o 
compostor morrer.

A prisão preventiva do 
técnico de enfermagem foi 
representada pelo delegado 
André Leiras, titular da 12ª 
DP (Copacabana), e foi decre-
tada pela juíza Luciana de Oli-
veira Leal Halbritter.

Agora, a 12ª DP quer saber 
o que Matheus fez com os obje-

tos levados.

CONFESSOU FURTO
Segundo a polícia, após ser 

preso, Matheus confessou que 
ele furtou as joias, a carteira e 
do celular do compositor. De 
acordo com o técnico de enfer-

magem, os objetos do compa-
nheiro que estavam em uma 
mala foram roubados por cri-
minosos armados e encapu-
zados, que o abordaram em 
uma rua de terra batida em 
São João de Meriti, na Bai-
xada Fluminense.

Além disso, de acordo 
com a investigação, Matheus 
teria pago R$ 45 mil de 
uma dívida contraída com 
o homem utilizando o cartão 
de crédito de Beto Aquino, 
no dia seguinte à sua morte 
após um infarto.

Agentes do Segurança 
Presente de Niterói pren-
deram em flagrante, nesta 
segunda-feira (26), um 
homem acusado de roubo 
a residência na Rua Doutor 
Mário Souto, no bairro do 

Cafubá, na Região Metro-
politana do Rio. Segundo as 
investigações, ele já possuía 
12 anotações criminais.

De acordo com a cor-
poração, a equipe estava 
em patrulhamento quando 

um morador disse que um 
homem tinha invadido sua 
casa e estava ameaçando 
com uma faca. Ao chega-
rem ao local, o suspeito 
estava dentro da residên-
cia com o objeto e outras 

ferramentas.
Ele foi conduzido para a 

76ªDP (Niterói) e já tinha 
12 anotações criminais por 
homicídio, roubo, furto, 
tráfico de drogas e posse 
e uso.

Dupla é presa com 
rádio comunicador  

e drogas em  
São João de Meriti

Um dos criminosos estava foragido da justiça

Policiais militares do 21º 
BPM realizaram uma ação 
para reprimir o tráfico de dro-
gas na região de Éden, em São 
João de Meriti, na Baixada Flu-
minense.

Segundo detalhes da ocor-
rência, uma dupla foi presa 
durante a ação. Um dos crimi-

nosos, inclusive, estava fora-
gido da justiça.

Um rádio comunicador 
e drogas foram apreendidos 
pelos agentes.

Os envolvidos e material 
apreendido foram encaminha-
dos à 64ª DP (São João de 
Meriti) para registro.

Homem com 12 anotações criminais  
é preso por roubo em Niterói

Suspeito foi conduzido para a 76ª DP (Niterói)

CÁPSULAS DE COCAÍNA 
APREENDIDAS EM TERESÓPOLIS
Policiais militares de Teresópolis fizeram apreensão de drogas na 
comunidade do Perpétuo, no último domingo, 25/12. Ao todo foram 47 
cápsulas de cocaína, no valor de R$30 cada. Segundo a Polícia Militar, 
durante uma patrulha de rotina, dois homens que estavam próximos à 
quadra de futebol, se assustaram com a movimentação policial e, ao 
perceberem que seriam abordados, fugiram em direção a um bambuzal, 
conseguindo escapar. Os policiais, após realizarem buscas no local, 
encontraram as drogas abandonadas embaixo de um veículo. O material 
apreendido foi levado para a 110ª Delegacia de Polícia, em Teresópolis.

MULHER ESTUPRADA  
APÓS ENCONTRO AMOROSO
Uma vítima de estupro ficou a noite inteira do último domingo, até 
a manhã da última segunda-feira, em poder do abusador. Ela teria 
conhecido o agressor num baile de forró e depois de aceitar a carona, 
aceitou ir para a casa dele. Segundo relato de parente da mulher, ela 
ficou bastante machucada e precisou ir para o hospital para tomar o 
coquetel contra HIV. A mulher também foi encaminhada ao Instituto 
Médico Legal (IML) para fazer o exame de corpo de delito.
O homem levou a vítima para uma casa na localidade da Coreia, no 
bairro do Jardim Meudon. De acordo com a mulher, ele trabalha em um 
trailer no bairro da Tijuca.  O agressor foi encaminhado para a 110ª 
Delegacia de Polícia, mas foi liberado. A Polícia Civil irá abrir inquérito 
para apurar a denúncia. Parentes da vítima estão inconformados com o 
caso e pedem justiça.

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

DIVULGAÇÃO
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MULHER É BALEADA DURANTE 
CONFRONTO EM BENFICA
Uma mulher, de aproximadamente 40 anos, foi baleada durante uma 
troca de tiros entre criminosos e homens que faziam a escolta de um 
caminhão em Benfica, na Zona Norte do Rio.
De acordo com a Polícia Militar, criminosos tentaram realizar um roubo 
de carga na Rua Prefeito Olímpio de Melo e entraram em confronto com a 
escolta do veículo. Uma mulher passava pelo local e foi atingida. Equipes 
do 22º BPM (Maré) foram acionadas para o local e fizeram buscas na 
região, mas não encontraram os criminosos. A moto em que os suspeitos 
estavam foi deixada no local. Segundo o Corpo de Bombeiros, equipes do 
quartel de Benfica foram acionadas por volta das 7h20 para a rua com o 
objetivo de atender a vítima baleada. A mulher, que não teve a identidade 
revelada, teve ferimentos moderados, de acordo com a corporação.
Ela foi encaminhada para o Hospital Municipal Souza Aguiar, no Centro 
do Rio. Não há informações sobre o estado de saúde da vítima. De 
acordo com a Polícia Civil, o caso foi registrado na 21ª DP (Bonsucesso). 
A vítima do disparo será ouvida e os agentes realizam investigação para 
esclarecer o fato. Até o momento, não há prisões.

MORRE HOMEM QUE FOI ATACADO 
POR LADRÕES EM BANGU

Um homem baleado na manhã de ontem morreu no Hospital Municipal 
Albert Schweitzer, em Realengo, Zona Oeste. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Saúde, Ronaldo Holanda chegou na unidade em parada 
cardiorrespiratória e não resistiu. A Delegacia de Homicídios investiga o 
caso. Segundo testemunhas, Ronaldo seria dono da loja Palua Jóias e 
estava sozinho abrindo o seu estabelecimento quando foi surpreendido 
por homens armados, que atiraram à queima-roupa. Ele foi levado para o 
Hospital Municipal Albert Schweitzer, no mesmo bairro.
A sobrinha de Ronaldo, Ethiene Rabelo, declarou estar assustada e 
sem acreditar no que aconteceu. “Estamos muito abalados e não 
conseguimos acreditar que isso está ocorrendo. Ele tem essa loja há 
mais de 20 anos ali, ainda não sabemos o porquê disso tudo”. Segundo 
ela, ainda não há informações sobre o enterro. 
De acordo com a Polícia Militar, agentes do 41º BPM (Irajá) foram 
acionados para verificar uma vítima de bala de fogo e encontraram a 
vítima no local. A ocorrência segue em andamento. A DHC fez uma 
perícia no local e busca imagens de câmeras de segurança que possam 
ajudar a identificar os autores do crime.
O caso ocorreu próximo à estação de Bangu, onde há grande circulação 
de pessoas.

PRF PRENDE SUSPEITO COM  
3 KG DE COCAÍNA EM PIRAÍ
 A Polícia Rodoviária Federal (PRF) prendeu um suspeito com 3 kg de 
cocaína escondidas em seu travesseiro, na manhã de ontem, em Piraí, 
no Sul Fluminense. Os policiais realizaram uma abordagem em um 
ônibus da linha Cuiabá x Rio de Janeiro em frente à Unidade Operacional 
Policial da PRF (UOP), na BR-116. O homem informou ter recebido a 
droga na Rodoviária de Cuiabá e que receberia R$ 4 mil para levá-la até a 
Rodoviária do Rio de Janeiro.

Vizinho é procurado por 
estuprar e esfaquear 
mulher na frente 

da filha após a ceia 
de Natal no Rio

U
ma mulher de 24 
anos foi estuprada 
e ferida na madru-
gada de Natal (25) 

e na frente da filha no bair-
ro Almerinda, em São Gon-
çalo, na Região Metropolita-
na do Rio.

O suspeito é um vizinho, já 
considerado foragido pelos cri-
mes de estupro e tentativa de 
feminicídio. Carlos Flávio da 
Silva dos Santos, de 27 anos, 
se mudou para o local há cerca 
de três meses, e a vítima não 
o conhecia.

O Disque Denúncia divul-
gou um cartaz pedindo infor-
mações sobre Carlos. A prisão 
dele foi decretada pelo Plantão 
Judiciário de Niterói.

Segundo a família, a 
vítima tinha acabado de che-
gar em casa após a ceia de 
Natal, pouco antes das 4h de 
domingo, quando o homem 

pulou o muro da lavanderia, 
arrancou uma tela de prote-
ção e invadiu o imóvel.

O criminoso estuprou a 
mulher, e quando a vítima ten-
tou reagir o homem pegou uma 
tesoura na cozinha e cortou o 
pescoço dela. Tudo aconteceu 
na frente da filha da vítima, 
de 3 anos de idade. O agres-
sor fugiu e deixou a camisa no 
local do crime.

Cerca de 40 minutos depois 
da invasão, a vítima conseguiu 
escapar e pedir socorro ao ex-
-companheiro, que mora perto.

O caso foi registrado na 
Delegacia de Atendimento à 
Mulher (Deam) de São Gon-
çalo. O telefone para denún-
cias é 0300-253-1177 ou o 
WhatsApp 999731177.

De acordo com a especia-
lizada, diligências estão em 
andamento para localizar o 
autor. Crime foi na madrugada de domingo (25) em São Gonçalo

Policiais da 35ª DP 
(Campo Grande) prenderam, 
ontem, Marcos Vinícius Ber-
nardo Carvalho, de 22 anos, 
acusado de praticar roubos 
contra motoristas de aplica-
tivo em Campo Grande, na 
Zona Oeste do Rio. Marcos foi 
localizado no mesmo bairro 
após ter um mandado de pri-
são expedido por roubo, extor-
são e coação.

Conforme investigado pela 
distrital, Marcos estaria envol-
vido no roubo a um moto-
rista de aplicativo no último 
dia 2, na Estrada da Cacha-
morra, em Campo Grande. 
O preso foi reconhecido por 
uma das vítimas. Na oca-
sião, dois homens solicita-
ram uma corrida por aplica-
tivo de transporte e durante a 
viagem anunciaram o assalto, 

roubando pertences do moto-
rista. Dias depois do roubo, 
Marcos, de posse dos dados 
pessoais da vítima, fez con-
tato com a mesma por men-
sagem exigindo dinheiro. O 
criminoso também fez ame-
aças caso o motorista desse 
prosseguimento à investiga-
ção junto a 35ª DP (Campo 
Grande).

Segundo o delegado res-

ponsável pelo caso, Vilson de 
Almeida, as investigações con-
tinuam para identificação e 
prisão do comparsa de Mar-
cos Vinicius. A polícia também 
investiga a relação do preso 
com outros casos envolvendo 
roubo e extorsão a motoristas 
de aplicativo na região.

Marcos foi encaminhado 
ao sistema prisional e está à 
disposição da Justiça.

Marcos Vinícius Bernardo Carvalho, de 22 anos, foi reconhecido por vítima de roubo no início desse mês

Polícia prende suspeito de roubar  
e extorquir motoristas de aplicativo  

em Campo Grande
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

A frequência da Lua Crescente no seu signo o ajuda a tomar decisões 
importantes, que dependem exclusivamente de você. Você tem a oportunidade 
de se comunicar com objetividade. O planeta Mercúrio assume o movimento 
retrógrado e vai pedir uma condução diferente das suas metas, portanto é 
prioritário reavaliar. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

A Lua Crescente em Áries o ajuda a refletir sobre uma decisão financeira. 
Dedique os próximos dias para avaliar como deve proceder, levando em 
consideração os aspectos emocionais envolvidos. O planeta Mercúrio assume o 
movimento retrógrado e pede de você uma revisão de condutas, documentos e 
filosofia de vida.

TOURO
21 abr a 20 mai

A frequência da Lua Crescente em Áries deixa em destaque os seus planos e 
coloca em destaque a sua liderança. Você é uma figura importante para um grupo 
de pessoas ou para o desenvolvimento de um projeto. O planeta Mercúrio assume 
o movimento retrógrado e pede uma reavaliação na condução de investimentos. 

GÊMEOS
21 mai 20 jun

A Lua Crescente em Áries vai lhe dar a oportunidade de se posicionar em 
um projeto, expondo como pensa e como deseja conduzi-lo. A experiência 
pode ativar viagens e cursos importantes. O planeta Mercúrio assume o 
movimento retrógrado, pedindo uma reavaliação na forma de interagir com 
o trabalho ou com a sua rotina. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

A Lua Crescente em Áries vai ajudá-lo a tomar uma decisão importante, 
com a intenção de mudar as metas traçadas. Você pode se sentir motivado 
a tomar uma decisão financeira importante, com foco em recursos 
compartilhados. O planeta Mercúrio assume o movimento retrógrado, 
solicitando uma reavaliação das suas necessidades pessoais.

VIRGEM
23 ago a 22 set

A Lua Crescente em Áries vai motivar uma pessoa a se posicionar em relação a 
você. Pode se tratar de documentos, um convite ou uma retratação. O planeta 
Mercúrio assume o movimento retrógrado, sendo necessário reavaliar uma conduta 
em família ou movimentos destinados a um imóvel. Reavalie os seus passos.

LIBRA
23 set a 22 out

A Lua Crescente em Áries vai pedir uma nova condução no seu trabalho. 
Fica em destaque a possibilidade de um investimento para o trabalho e um 
convite de trabalho. É preciso desenvolver a sua liderança. O planeta Mercúrio 
assume o movimento retrógrado e vai solicitar uma reavaliação na forma de 
se relacionar com algumas pessoas. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

A Lua Crescente em Áries vai pedir uma nova atitude para o campo 
amoroso. A pessoa amada vai se posicionar. Fica aberto o namoro, o 
lazer e o entretenimento. Para quem tem filhos, é uma fase importante 
para o desenvolvimento deles. O planeta Mercúrio assume o movimento 
retrógrado e pedirá uma reavaliação financeira. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

A Lua Crescente em Áries impulsiona decisões para a carreira e para o 
crescimento de metas importantíssimas. Você será motivado a superar 
grandes desafios ao expor uma informação relevante para o seu 
desenvolvimento. O planeta Mercúrio assume o movimento retrógrado, 
pedindo um ajuste numa parceria ou contrato.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

A Lua Crescente em Áries o ajuda a tomar decisões assertivas 
em relação a um imóvel ou à família. Você tem a oportunidade de 
organizar a sua rotina e atividades que cercam as tarefas domésticas. 
O planeta Mercúrio assume o movimento retrógrado, dando a você a 
oportunidade de reavaliar as suas condutas e posturas.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A Lua Crescente em Áries vai ajudá-lo a expressar os sentimentos por uma 
pessoa especial. Essa fase lunar também o ajuda na organização de uma 
viagem e favorece decisões direcionadas aos filhos. O planeta Mercúrio assume 
o movimento retrógrado, dando a você a oportunidade de meditar sobre um 
assunto que o afeta emocionalmente.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

A Lua Crescente em Áries vai motivá-lo a tomar decisões financeiras 
destinadas para a família ou para um imóvel. É um período importante 
para assumir uma posição financeira em família. O planeta Mercúrio 
assume o movimento retrógrado, dando a você a oportunidade de 
reavaliar os seus projetos e as suas ideias.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

JULIANA ALVES ANUNCIA FIM DO 
CASAMENTO COM ERNANI NUNES
Na manhã desta terça (27), Juliana Alves anunciou o 
fim do seu casamento com o cineasta Ernani Nunes. 
A atriz publicou um vídeo com momentos do ex-casal 
e escreveu um longo desabafo sobre a decisão dos 
dois. Juntos, eles são pais de Yolanda, de cinco anos.
“Eu e Ernani Nunes não estamos mais casados. 
Demorei a expor isso e essa decisão, que levou 
tempo pra ser concretizada, não me deixa 
feliz nesse momento. Não foi esse o sonho 
que eu alimentei e pelo qual cuidei durante 
tanto tempo. É hora de cuidar de mim e deixar 
a minha alegria fluir. Como tiver que ser”.

PAOLLA OLIVEIRA GRAVA 
VÍDEO DE LINGERIE COM DIOGO 
NOGUEIRA E WEB ENLOUQUECE
Paolla Oliveira mostrou que ela e o namorado, 
Diogo Nogueira, sabem causar nas redes sociais 
- independente da ocasião. Em seu perfil do 
Instagram, a atriz da Globo publicou um vídeo 
divertido do casal vestido apenas com roupas 
íntimas, levando os seguidores ao delírio. 
Ambos deram um show de química e sensualidade, 
enquanto a Pat de Cara e Coragem exibia o corpão 
usando lingerie rendada da cor preta, o sambista 
usou apenas uma cueca cinza. Ela ainda optou 
pela camisa social branca em alguns momentos 
do vídeo, dando um ar ainda mais íntimo e sexy.
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M
uito se fala so-
bre a decadên-
cia pela qual o 
Centro do Rio 

passou durante a pandemia 
e sobre os esforços do Poder 
Público e da iniciativa priva-
da para reativar e revitalizar a 
região. Mas muita coisa nova 
tem surgido na região nos úl-
timos meses; desde a inau-
guração da imensa megalo-
ja Casas da Mamãe, à nova 
e portentosa Vivian Festas, 
passando pelas notícias do 
novo Bar Capitu na Cario-
ca, do Cheirin Bão na Assem-
bléia ou o Tubarão Atacadão 
na Riachuelo. Sem contar os 
novos lançamentos imobiliá-
rios, como o Enredo 201 na 
região da Riachuelo, e as mais 
de 5.000 unidades já licencia-
das dentro do âmbito do pro-

jeto Reviver Centro.
Agora, a região se prepara 

para a inauguração de dois 
novos restaurantes em um 
dos trechos mais movimenta-
dos da região. O primeiro dos 
novos empreendimentos em 
questão será aberto na Ave-
nida Alfred Agache, no Boule-
vard Olímpico, ao lado do icô-
nico Rio Minho, o mais antigo 
estabelecimento gastronô-
mico do Rio de Janeiro, fun-
dado em 1884 e integrante do 
Polo Gastronômico da Praça 
XV. Ele ficará localizado em 
um prédio que estava vazio há 
mais de cinco anos, que nos 
velhos tempos ficava exata-
mente embaixo do nada sau-
doso viaduto da Perimetral. 
Batizado de “Alfa – Um Rio de 
encontros“, o espaço, próximo 
do Museu Histórico Nacio-

nal e do Clube da Aeronáu-
tica, passa por ajustes finais 
na fachada para iniciar seu 
funcionamento. O imóvel foi 
totalmente reformado.

O restaurante Rio Minho 
tem mesmo sido um farol de 
desenvolvimento na região. 
Segundo informações do site 
Diário, o prédio histórico 
romântico da rua do Ouvi-
dor número 12, que fica do 
outro lado do vetusto res-
taurante de frutos do mar, 
também teria sido alugado 
recentemente, para outro res-
taurante. O imóvel tem um 
belo embasamento em canta-
rias e uma linda sacada com 
colunas e segundo fontes, é 
imenso por dentro. Ainda não 
foi revelado que tipo de res-
taurante abrirá no local, mas 
os vizinhos dizem que ouvem 

barulhos de obra.
Todo o lado par da rua, 

entre o Boulevard e a esquina 
da Igreja, pertence à Irman-
dade da Santa Cruz dos Mili-
tares, que tem mais de 300 
imóveis em toda a cidade; 
todavia a região ainda é pre-
judicada pelos imóveis em 
ruínas que estão escorados 
para não cair, e que, vazios 
há mais de 20 anos, enfeiam o 
quarteirão entre a rua do Mer-
cado e a Primeiro de Março, 
e que foram assunto de uma 
reportagem aqui.

Parece que os recentes 
investimentos feitos no Cen-
tro do Rio estão culminando 
na abertura (e reabertura) de 
diversos negócios, e também 
em indicativos de melhora para 
este pedaço da cidade.
FONTE: DIÁRIO DO RIO

Centro do Rio ganha mais um restaurante 
na região do Boulevard Olímpico

Avenida Alfred Agache, no Boulevard Olímpico, ganha mais um restaurante em momento de retomada 
econômica da região, que recebe também outro novo empreendimento, na rua do Ouvidor
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Babado Novo faz 
show na Tribuna 
A do Jockey Clube

Rafael Cardoso 
comandará o 

Réveillon no cinco 
estrelas LSH Hotel
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Cerveja Corona celebra o réveillon
com mais de 90 festas em praias
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Divulgação

O Escola de Férias, programa 
da Prefeitura do Rio de Janeiro 
destinado a alunos da pré-escola 
ao ensino Fundamental II, está 
com as inscrições abertas até o 
dia 9 de janeiro. As atividades 
acontecem entre os dias 9 e 13 de 
janeiro, das 8h30 às 12h, durante 
o recesso escolar.

O objetivo do programa, viabi-
lizado pela Secretaria Municipal 
de Educação, é promover o forta-
lecimento dos laços entre os alu-
nos e a escola, através de ativida-
des, como: oficinas de inovação e 
tecnologia, corpo e movimento, lin-
guagem e comunicação, arte e musi-
calização, entre outras propostas. 
Todas as atividades e oficinas são 
resultado de uma parceria com os 

projetos Circuito Radical, PegaVi-
são, Na Rima, #Inovei, no Passi-
nho, CriArte e Luz, Câmera, Ação!

O secretário municipal de Edu-
cação, Renan Ferreirinha, ressaltou 
que as crianças atendidas pelo pro-
jeto terão acesso a conteúdos edu-
cacionais e culturais de qualidade, 
para que não fiquem ociosas em 
casa ou nas ruas. Ferreirinha res-
saltou ainda que a criançada tam-
bém contará com uma alimentação 
variada e bem nutritiva.  

“O direito ao lazer não deve ser 
um privilégio de quem pode pagar. 
Então, durante as férias, a gente 
tem esse projeto cheio de atividades 
que garante que o aluno se divirta, 
tenha entretenimento e não fique 
na rua. E outro aspecto importan-

tíssimo é que o Escola de Férias 
oferece comida na mesa durante o 
recesso escolar, o que a gente sabe 
ser vital para boa parte dos nossos 
estudantes”, afirmou Ferreirinha.

As inscrições podem ser feitas 
pelo site: http://multi.rio/edf.

Os responsáveis devem emitir 
a autorização e levá-la diretamente 
na escola escolhida.

O tradicional Réveillon é um dos momen-
tos mais aguardados nesta época e, por isso, 
requer cuidados em seu planejamento. O 
ator global Rafael Cardoso ao lado da Chef 
Valquíria Barroco comandará a equipe do 
Hotel LSH, na Barra da Tijuca, Zona Oeste 
do Rio de Janeiro, para uma noite inesque-
cível e memorável. Rafael será responsável 
pelo preparo da Paella Valenciana.

O palco da festa, com duração de sete 
horas, das 20h às 03h, contará com uma mag-
nífica decoração, que, como tema Zodíaco, 
sem sombra de dúvidas, deixará os presen-
tes encantados. E para quem quiser prever 
o que o futuro reserva, a taróloga Carolícia 
estará à disposição dos convidados.

Vale ressaltar que quem estiver no hotel, 
poderá estender a diversão para o quios-
que logo em frente, que é do próprio LSH 
hotel. O evento tem na organização a Ges-
tora comercial Mariana Gramático e o jor-
nalista Liberado Junior.

�������	
Rua Professor Coutinho Fróis, 10 – Barra 

da Tijuca / Rio de Janeiro – RJ.
Telefone: (21) 3609 1100

A
banda Babado Novo 
vai se apresentar 
nesta quinta-feira, na 
Tribuna A do Jockey 
Clube.

Antes do show da banda 
Babado Novo, o palco receberá 
a festa Boho, os blocos “Sereias 
da Guanabara” e “Charanga 
Talismã” e o DJ Marvitto.

Com 20 anos de estrada, 
a banda Babado Novo é 
conhecida entre as referên-
cias da música baiana. Em 
2000, liderada por Claudia 
Leitte, a banda foi um fenô-

meno da Axé Music, empla-
cando e acumulando vários 
hits e prêmios. Desde 2012, o 
grupo segue sob o comando da 
baiana Mari Antunes que mis-
tura a alegria e swing do axé 
com a irreverência do arro-
cha e outros ritmos.

Com uma voz marcante, e 
uma mistura de beleza, sim-
patia e talento, Mari, como é 
carinhosamente chamada, con-
quistou fãs por todo o país, 
sendo sempre apontada pelo 
seu carisma, energia positiva e 
desenvoltura nos palcos.

Ao longo da sua trajetó-
ria, a Babado Novo acumula 
indicações a prêmios, tro-
féus de diversas premiações, 
e grandes hits como “Amor 
Perfeito”, “Cai Fora”, e “Bola 
de Sabão”, entre outras 
premiações, como ‘Melhor 
Banda’, ‘Melhor Cantora’, 
‘Melhor Música’ e ‘Melhor 
Figurino’ no Carnaval de Sal-
vador e micaretas espalhadas 
pelo país.

A banda também coleciona 
certificações de discos de ouro, 
platina e diamante.

O Ano Novo está chegando e a cer-
veja Corona convida o público a se des-
conectar, relaxar e curtir a vida ao ar livre 
nos paraísos naturais mais procurados do 
Brasil. Em campanha Follow The Sun-
set, a marca da Ambev estará presente 
em mais de 90 festas durante cinco dias, 
para receber 2023 apreciando o pôr do sol 
-- momento perfeito para desacelerar, em 
fins de tarde inesquecíveis e com uma pro-
gramação recheada de música boa e ativi-
dades locais de conexão com a natureza.

Serão mais de dez estados brasileiros 
em festa e que esperam receber mais de 
230 mil pessoas em praias paradisíacas 
como Trancoso, Caraíva, Arraial D’ajuda 
e Praia do Forte (BA); Maragogi e São 
Miguel dos Milagres (AL); Barra Grande 
(PI); Maracaípe e Fernando de Noro-
nha (PE); Pipa e São Miguel do Gostoso 
(RN); Preá (CE); Atins (MA); Alter do 
Chão (PA) e Florianópolis (SC).

Haverá ainda festas no litoral do 

Rio de Janeiro, de São Paulo, e Espírito 
Santo. Corona também vai levar experi-
ências de desconexão e relaxamento para 
estados que não têm praia, como em 
Minas Gerais, na festa Escarpas do Lago, 
em Capitólio.
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No estado do Rio, Corona estará pre-
sente em festas em Búzios, Paraty e 
na capital, nos bairros de Copacabana, 
Gávea, Glória e Lagoa.

SERVIÇO

Festival Cheers apresenta 
“Babado Novo” e diversas 

atrações
Data: 29 de dezembro 

(quinta-feira)
Horário: 22h

Ingressos: R$ 40,00 
(SYMPLA)

Local: Jockey Club 
Brasileiro – Tribuna A - 

Praça Santos Dumont, 31, 
Gávea

Classifi cação: 18 anos

Divulgação
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A
tento às deman-
da do mercado de 
trabalho, as Naves 
do Conhecimento, 

uma iniciativa da Secretaria 
Municipal de Ciência e Tecno-
logia (SMCT), estão com ins-
crições abertas para mais de 
três mil vagas de cursos gra-
tuitos nas áreas de tecnologia 
e empreendedorismo.

Além dos cursos, oficinas e 
palestras também estão dispo-
níveis na programação ofere-
cida para o mês de janeiro. As 
atividades serão realizadas no 
formato presencial e têm como 
objetivo capacitar jovens e adul-
tos para um setor que cresce dia 
a dia no Rio de Janeiro.

De olho nas novas tendên-
cias do mercado, as Naves do 
Conhecimento têm atuado 
como polos de capacitação e 
inclusão na área de tecnologia e 
inovação disponibilizando para 
a população conteúdos volta-

dos para quem pretende ala-
vancar a carreira profissional. 
Desde janeiro, as Naves já ofe-
receram gratuitamente 1.272 
cursos/oficinas e teve 17.072 
alunos aprovados nessas ati-
vidades.

Entre os temas oferecidos 
pelas Naves estão: Marketing 
Digital, Excel para iniciantes, 
Excel para o dia a dia, Excel 
para o ambiente empresarial, 
Lógica da Programação em 
Python, Informática Básica 
Sênior, Digitação em Prática, 
Introdução a Robótica com 
Arduíno para Crianças, Mer-
cado de Trabalho e Tecnologia: 
Contabilidade, Conhecendo o 
NFT, Robótica Sustentável, 
Edição de Áudio, Code Club 
(Scratch), dentre outros.

Para ter acesso ao crono-
grama completo das atividades 
e fazer a inscrição, basta aces-
sar o site: www.navedoconhe-
cimento.rio. 

Divulgação

A Companhia Municipal de 
Transportes Coletivos (MOBI 
Rio), vinculada à Prefeitura do 
Rio de Janeiro, recebe inscri-
ções em novo processo sele-
tivo. A oferta, de acordo com 
o edital publicado, é de 144 
vagas temporárias para dife-
rentes cargos de nível funda-
mental. Os salários chegam a 
R$4,6 mil.

A MOBI Rio é uma empresa 
pública que opera o transporte 
coletivo na cidade do Rio de 
Janeiro, incluindo o sistema 
BRT. 

A empresa ainda fica res-
ponsável pelo gerenciamento e 
manutenção da frota, das esta-
ções e terminais, além de todo 
o planejamento da mobilidade 
do município.

As inscrições ficam aber-
tas somente até quinta-feira, 
29 de dezembro, pelo   site da 
MOBI Rio  , na seção “Vem 
para MOBI”. Não há cobrança 
de taxa!

O candidato deve preen-
cher corretamente o formu-

lário, incluindo os requisitos 
para a pontuação da análise 
de currículo, que deverão ser 
comprovados com documen-
tação na hipótese de convo-
cação para contratação. 

O processo seletivo para 
ingresso na MOBI Rio terá 
análise de currículo para todos 

os cargos, prevista para 2 a 
5 de janeiro de 2023.

Em seguida, serão rea-
lizados dois testes práticos 
apenas para mecânico ali-
nhador, mecânico de sus-
pensão, mecânico de refrige-
ração, mecânico socorrista, 
mecânico valista, mecânico 

e manobreiro, no período de 
9 a 16 de janeiro. 

O resultado final está 
previsto para ser divulgado 
no dia 27 de janeiro. O prazo 
de validade do processo sele-
tivo será de um ano, com 
possibilidade de prorroga-
ção por mais um.

Divulgação

Divulgação
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Para atender às necessi-
dades dos jovens que bus-
cam o primeiro emprego ou 
de trabalhadores que preci-
sam alavancar a carreira, a 
Firjan SENAI oferece 25 cur-
sos técnicos para o primeiro 
semestre de 2023. Serão ofe-
recidas 2680 vagas, distribu-
ídas entre as 22 unidades de 
todo o estado do Rio. As ins-
crições podem ser feitas até 
o dia 6 de fevereiro.

Os cursos são disponibili-
zados em dois formatos: os de 
Ensino à Distância (EAD) ou 
semipresenciais possuem sua 

carga horária realizada 80% à 
distância e são ofertados em 
um Ambiente Virtual de Apren-
dizagem (AVA), com um sis-
tema de tutoria. Os outros 20% 
do curso são feitos de forma 
presencial em uma unidade da 
Firjan SENAI, com interação 
junto ao instrutor.

Já os cursos híbridos mes-
clam as experiências com os 
instrutores com as aulas virtu-
ais (60%) e presenciais (40%). 
São três dias por semana com 
encontros em formato on-line e 
dois dias por semana com aulas 
presenciais.

“A Firjan SENAI disponibi-
liza uma das melhores alterna-
tivas para a formação de jovens 
e adultos que desejam um dife-
rencial e qualidade formativas. 
Os cursos técnicos estão ali-
nhados com oportunidades e 
conectados com o futuro do 
trabalho. Com uma metodolo-
gia própria, os cursos oportu-
nizarão conhecimentos e dife-
rencial para a carreira e futuro 
de todos que buscam formação 
profissional”, explica Luciana 
Vieira, coordenadora pedagó-
gica da instituição.

Os cursos oferecidos são: 

Automação Industrial, Ali-
mentos, Cervejaria, Constru-
ção Naval, Design Gráfico, Edi-
ficações, Eletromecânica, Ele-
trotécnica, Informática, Infor-
mática para Internet, Logística, 
Manutenção Automotiva, Meio 
Ambiente, Mecânica, Mecatrô-
nica, Multimídia, Planejamento 
e Controle da Produção, Progra-
mação de Jogos Digitais, Redes 
de Computadores, Refrigeração 
e Climatização, Segurança de 
Trabalho, Sistemas de Energia 
Renovável, Soldagem, Desen-
volvimento de Sistemas, Inter-
net das Coisas (IoT).
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Os interessados em concor-

rer a uma das vagas do pro-
grama de estágio da Vivo em 
2023 têm até o dia 6 de janeiro 
para realizarem suas inscrições. 
Ao todo, são  oferecidas 400 
oportunidades. Reforçando o 
compromisso de diversidade e 
inclusão da companhia, 50% 
delas são exclusivas para can-
didatos negros. Para o Rio de 
Janeiro, há sete vagas.

Para participar, é necessá-
rio ser universitário com forma-
ção prevista entre dezembro de 
2024 e dezembro de 2025. Para 
cursos de tecnólogo, serão acei-
tos estudantes com conclusão 
acadêmica entre julho de 2024 
e julho de 2025. 

A empresa procura candida-
tos que tenham perfil inquieto, 
curioso, antenado e colabora-
tivo. Inglês não será exigido. 
Também não haverá limite de 
idade nem restrição de curso 
ou universidade. 

As demais oportunidades 
são para São Paulo (SP), Cam-

pinas (SP), Barueri (SP), Brasí-
lia (DF), Belo Horizonte (MG), 
Belém (PA), Recife (PE), Manaus 
(AM), Curitiba (PR), Londrina 
(PR), Caxias do Sul (RS), Porto 
Alegre (RS), Salvador (BA), Flo-
rianópolis (SC) e Maceió (AL).

O programa de estágio da 
Vivo terá duração de 12 a 24 
meses, a depender do ano de 
formação do estudante. Os 
selecionados serão admitidos 
entre fevereiro e março de 
2023. A bolsa-auxílio é compa-
tível com o mercado, e os esta-
giários contarão com o Vibe — 
programa de benefícios flexí-
veis da companhia. 

Inscrições podem ser realizadas até 6 de fevereiro

Companhia Municipal de Transportes Coletivos (MOBI Rio) abre processo 
seletivo com 144 vagas para cargos de nível fundamental

Conteúdos disponibilizados visam capacitar alunos nas áreas de tecnologia e empreendedorismo

Para participar, 
é necessário ser 
universitário com 
formação prevista entre 
dezembro de 2024 e 
dezembro de 2025
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NOIVOS! GINASTA REBECA ANDRADE 
É PEDIDA EM CASAMENTO PELO 
FISICULTURISTA LUIZ CLEITON

A ginasta Rebeca Andrade e o fisiculturista Luiz Cleiton estão noivos! 
Os dois publicaram registros em suas redes sociais comemorando o 
pedido que foi feito na noite de Natal.
Em seu perfil do Instagram, Luiz Cleiton fazia registros de Rebeca 
com sua família quando publicou as mãos dos dois com um coração 
vermelho ao fundo. “Ela disse simmmm”, escreveu o rapaz.
A ginasta também fez uma publicação nos stories, mas num tom um 
pouco mais romântico. “Natal mega especial! Valeu esperar por você 
meu “presente de Deus”, meu “alecrim dourado” haha. Falei em Tóquio 
e falo de novo: Del Valle é suco, deu mole é vapo”, brincou Rebeca.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 29 DE DEZEMBRO DE 2022 ESPORTES

RONDA DO POVO

Tenista acaba ano 
no top-15 no ranking 
individual e de 
duplas da WTA

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

RE
PR

O
D

U
ÇÃ

O

A 
brasileira Beatriz 
Haddad Maia fi-
nalizou a tempo-
rada como 15ª 

colocada do ranking de sim-
ples da Associação de Tênis 
Feminino (WTA, sigla em in-
glês), ganhando 67 posições 
em relação a dezembro de 
2021. Nas duplas, a subida 
foi ainda mais impressionan-
te, saindo do 485º lugar para 
13º. Não à toa, foi nomeada 
pela entidade como tenista 
que mais evoluiu durante o 
ano. Ainda assim, a priorida-
de para 2023 serão as dispu-
tas individuais.

“Eu sou jogadora de sim-
ples, isso é bem claro na 
minha cabeça. A dupla eu 
sempre joguei para tentar 
melhorar meu tênis, saque 

e devolução e porque adoro 
jogar dupla, para competir. 
A prioridade é simples, não 
jogarei o ano inteiro duplas. 
Vou continuar priorizando 
a saúde do meu corpo, com 
certeza”, afirmou Bia.

A paulista de 26 anos con-
quistou quatro títulos do cir-
cuito da WTA de 2022. Em 
simples, foi campeã dos 
WTA 250 (terceiro nível) de 
Nottingham e Birmingham 
(ambos Grã-Bretanha). Nas 
duplas, além de também ven-
cer em Birmingham, ao lado 
da chinesa Zhang Shuai, ela 
levantou o troféu do WTA 500 
(segundo nível, intermediá-
rio) de Sydney (Austrália), 
tendo a cazaque Anna Dani-
lina como parceira. Outra 
campanha de destaque foi o 

vice, no individual, do WTA 
1000 (nível mais alto) de 
Toronto (Canadá).

Na próxima quinta-feira 
(29) a tenista já inicia a tem-
porada 2023 com a disputa 
da United Cup, competição 
entre seleções mistas. Além 
da paulista, a equipe brasi-
leira é formada por Laura 
Pigossi, Luisa Stefani, Carol 
Meligeni, Thiago Monteiro, 
Felipe Meligeni, Matheus 
Pucinelli e Rafael Matos. O 
Brasil está no Grupo E (com 

sede em Brisbane) com Itá-
lia e Noruega. As equipes dis-
putarão uma melhor de cinco 
partidas (quatro de simples e 
uma de duplas). O país mais 
bem colocado passa de fase. O 
torneio segue até 8 de janeiro.

A competição serve de 
preparação para o Aberto 
da Austrália, primeiro dos 
quatro principais campeona-
tos da temporada, os chama-
dos Grand Slams. O torneio 
começa no próximo dia 16 de 
janeiro. Em 2022, a brasileira 
chegou à final de duplas, mas 
ela e Anna Danilina foram 
superadas pelas tchecas Bar-
bora Krejcikova e Katerina 
Siniakova, principais favori-
tas. Foi a melhor campanha 
da paulista em uma compe-
tição deste nível.

Número 1  
do país,  
Bia Haddad  
prioriza  
torneios 
de simples 
em 2023

A CBF anunciou o calen-
dário das divisões de base para 
2023 e confirmou o fim do Bra-
sileiro de Aspirantes. A com-
petição com jogadores sub-23, 
que tinha a participação ape-
nas de Botafogo e Fluminense 
entre os clubes do Rio, dará 
lugar ao Brasileiro Sub-15.

Sobre o motivo da reestru-
turação do calendário nacio-
nal do futebol de base, a enti-
dade explicou que optou pelo 
fim do Brasileiro de Aspiran-
tes em função do pouco inte-
resse dos clubes.

Em 2022, por exemplo, a 

CBF precisou mudar o regula-
mento para cortar os custos, já 
que bancava a viagem de todas 
as equipes. Apesar disso, o inte-
resse seguiu pequeno: apenas 
seis clubes que disputaram a 
Série A dos profissionais em 
2022 entraram na disputa.

Ao todo, serão cinco com-
petições das divisões de base 
em 2023. No primeiro semes-
tre, a bola rola para os Brasi-
leiros Sub-20 e Sub-15, além 
da Copa do Brasil Sub-17. Já 
no segundo semestre, haverá 
o Brasileiro Sub-17 e a Copa 
do Brasil Sub-20.

Vice-campeão da Copa 
do Mundo com a França 
após derrota por 4 a 2 nos 
pênaltis para a Argentina (3 
a 3 na prorrogação), Mbappé 
quer deixar a frustração para 
trás. Segundo o jornal fran-
cês “L’Equipe”, o atacante 
pediu para voltar a atuar pelo 
clube já nesta quarta-feira, 

quando os parisienses reto-
mam os jogos oficiais pela 
Ligue 1, contra o Strasbourg.

O atacante surpreendeu a 
comissão técnica ao anteci-
par o fim da folga pós-Copa 
e retornar ao centro de trei-
namento três dias após a 
decisão. Hakimi, que repre-
sentou Marrocos até a dis-

puta de terceiro lugar, um 
dia antes da final, voltou no 
mesmo dia. No dia seguinte, 
foi a vez de Neymar e Mar-
quinhos, que foram até as 
quartas de final com a sele-
ção brasileira.

O PSG ainda aguarda o 
retorno de Messi, campeão 
do Mundo com a Argentina. 

Segundo o “L’Equipe”, o 
clube tem tratado cada caso 
com cuidado por questões 
físicas e de idade, e não vê 
problemas em dar uma folga 
mais longa ao argentino. A 
imprensa argentina prevê 
seu retorno a Paris no dia 3 
de janeiro, data que o PSG 
não confirma.

Mbappé  
pede e pode 
voltar a atuar 
pelo PSG  
dez dias após 
final da Copa, 
diz jornal

Mbappé 
quer deixar a 

frustração para 
trás

CBF confirma fim  
do Brasileiro de 

Aspirantes por falta de 
interesse de clubes

CALENDÁRIO DE 2023

Campeonato Brasileiro Sub-20 - 1 de março a 12 de agosto
Campeonato Brasileiro Sub-17 - 4 de julho a 24 de outubro
Campeonato Brasileiro Sub-15 - 4 de março a 27 de julho

Copa do Brasil Sub-20 - 16 de agosto a 15 de outubro
Copa do Brasil Sub-17 -8 de março a 19 de junho

O agente de Benzema, 
Karim Djaziri, reacendeu a 
polêmica dispensa do atacante 
da França na Copa do Mundo. 
Nesta segunda-feira, o agente 
do jogador do Real Madrid 
publicou nas redes sociais 
exames de imagem realizados 
pelo atleta ainda no Catar. De 
acordo com ele, Benzema esta-
ria apto para jogar as oitavas 
de final do Mundial.

No post, o agente questiona 
o técnico da França, Didier 
Deschamps, sem citá-lo nomi-
nalmente, sobre a rápida dis-
pensa do atacante.

“Eu coloquei isso aí mas 
antes disso consultei 3 especia-
listas que confirmaram o diag-
nóstico de que Benzema pode-
ria estar apto desde as oita-
vas para pelo menos estar no 

banco! Por que você pediu a ele 
para sair tão rapidamente?”, 
disse na sua página do Twitter.

No dia 19 de novembro, 
Benzema foi dispensado da 
Copa do Mundo, após sofrer 
lesão na coxa durante o treino. 
A Federação Francesa avaliou 
que a recuperação levaria três 
semanas. Apesar do corte, Des-
champs não substituiu o cen-
troavante.

Agente de Benzema diz que 
Deschamps dispensou o 
atacante ‘cedo demais’  
da seleção francesa

Benzema foi dispensado da Copa 
do Mundo, após sofrer lesão na 

coxa durante o treino
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A modelo brasileira Lays Peace está em Dubai aprovei-
tando esse final de ano. Porém, a beldade não está sozinha, 
ela está acompanhada de um jogador que disputou a Copa 
do Mundo. Lays revelou que está trabalhando como acom-
panhante de luxo do atleta.

“Não posso postar muito, pois o job (trabalho), é com 
famoso. Dica: jogou na Copa”, disse em entrevista ao jor-
nal “Correio Braziliense”.

Nas redes sociais, Lays Peace faz bastante sucesso. Ela 
tem mais de 700 mil seguidores no Instagram e exibe fotos 
sensuais em seu perfil oficial.
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Lays revelou que está trabalhando como acompanhante de luxo

�������	�
����������������
���������	������������������

������������

�����������������������

��� ����!��"�����
�����#����������
���
���!������$!�

Dez dos 12 clubes que disputarão o 
Campeonato Carioca assinaram o acordo 
de transmissão de jogos de TV com a Band. 
Botafogo e Vasco não aceitaram os ter-
mos propostos, com o Flamengo recebendo 
mais do que o dobro do que cada um, e 
ficaram fora. Os dois, que são comanda-
dos por donos estrangeiros de suas SAFs, 
foram criticados pelo presidente da Ferj, 
Rubens Lopes.

“A Ferj reuniu os quatro grandes e a 
empresa e os deixou sozinhos no debate 
para uma conclusão. Os dois clubes, Vasco 
e Botafogo, radicalmente, disseram que se a 
divisão não fosse igualitária, não iriam ade-
rir. O prazo era curto, mas em função da 
intransigência desses clubes, que durante 
dois anos não receberam nada e agora radi-
calizaram”, disse Rubens Lopes em entre-
vista à Rádio Tupi.

O impasse se deu porque, pela proposta 
da Brax Esportes, empresa que ficou res-
ponsável pela negociação dos direitos de 

transmissão, o Flamengo receberia R$ 20 
milhões, enquanto Botafogo, Vasco e Flu-
minense, R$ 9 milhões. Os três clubes não 
aceitaram a divisão e disseram que não 
iriam assinar.

Enquanto Botafogo e Vasco manti-
veram a posição, o Fluminense optou 
por participar do acordo quando o valor 
subiu para R$ 14 milhões com a saída 
dos outros dois. Pela nova Lei do Man-
dante, os dois clubes geridos pelas SAFs 
podem negociar os direitos de transmis-
são nos jogos em que possuem o mando 
de campo. Mas o presidente da Ferj não 
acredita que eles conseguirão valores 
maiores.

“Tenho certeza de que, com os dois, 
os recursos seriam maiores, mas cada 
um sabe de si. O direito de exibição com 
a nova legislação é do mandante. Tenho 
dúvidas que qualquer um colherá recur-
sos superiores aos apresentados no con-
trato comercial”, disse o dirigente.

%em entrar em campo 
desde 10 de julho, 
Rodrigo Caio abriu 
mão de parte das férias 

para poder iniciar a pré-tem-
porada em condições mais 
próximas dos companheiros 
de Flamengo. Agora, mesmo 
ainda tendo atenção e traba-
lhos específicos, ele fará os 
treinos com o grupo, em mais 
uma etapa para voltar a jogar.

Depois de sofrer com sequ-
ência de lesões ao longo de 
2022, o que fez o zagueiro 
de 29 anos disputar apenas 
12 partidas na temporada, 
o Flamengo prega cautela e 
tenta dar mais sequência a 
ele em 2023. Recuperado de 
cirurgia após sofrer lesão no 
ligamento cruzado anterior 
do joelho esquerdo, Rodrigo 
Caio pode ser aproveitado no 
Campeonato Carioca, junto ao 
time reserva, para recuperar 
ritmo de jogo.

“Rodrigo Caio já vinha 
treinando, inclusive. Óbvio 
que todo atleta que passa por 
cirurgias complexas tem um 
trabalho específico, individu-
alizado, um controle de carga 
para que performe. Mas, teo-
ricamente, vai começar a pré-
-temporada com o grupo já 
fazendo as atividades físicas”, 

explicou o gerente de Saúde 
Alto Rendimento do Fla, Már-
cio Tannure, à Fla TV.

Se Rodrigo Caio está mais 
próximo do retorno ao Fla-
mengo, Bruno Henrique, que 
não atua desde 15 de junho, 
ainda tem um caminho maior 
a percorrer. Após duas cirur-
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gias para reconstrução dos 
ligamentos do joelho direito, 
a última em setembro, o ata-
cante só deve ser liberado 
entre abril e junho. O depar-
tamento médico rubro-negro 
planeja uma nova etapa no tra-
tamento em janeiro.

“O Bruno, desde o iní-
cio, sabíamos que seria uma 
cirurgia bem complexa, com 
um prazo de volta de 10 a 12 
meses. Mais que o prazo, o 
importante é cumprir todas 
as etapas. A gente espera, em 
janeiro, começar uma nova, 

com Bruno de transição física, 
já com algumas ações no 
campo para iniciar essa rea-
bilitação dele. A recuperação 
dele realmente é complexa”, 
explicou Tannure.

A pré-temporada do Fla-
mengo começou na segunda-

-feira (26) com 31 jogadores. 
Pedro, Everton Ribeiro, Arras-
caeta e Varela, que disputaram 
a Copa do Mundo, se apre-
sentarão no dia 2 de janeiro, 
quando o técnico Vitor Pereira 
também iniciará o trabalho 
com os novos comandados.

Divulgação

PALMEIRAS CONTRARIA 
CBF E NÃO VAI LIBERAR 
ENDRICK PARA A 
SELEÇÃO SUB-20
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Zagueiro trabalha com o grupo no primeiro dia, e expectativa é de que tenha mais sequência em 2023

Rodrigo Caio já vinha 
treinando, inclusive. 
Óbvio que todo atleta 
que passa por cirurgias 
complexas tem um 
trabalho específi co, 
individualizado, um 
controle de carga 
para que performe. 
Mas, teoricamente, 
vai começar a pré-
temporada com o 
grupo já fazendo as 
atividades físicas.”
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Rubens Lopes também acredita que os dois clubes não conseguirão mais do que R$ 9 milhões


